

# Alumnos del Collège Paul Ricoeur de Louvres visitan el Ayuntamiento de Móstoles

**Fecha de publicación:** 19/04/2017 0:00

## **Descripción:**



La concejala de Educación, Isabel Cruceta, recibió esta mañana a 24 alumnos de quatrième (2º de ESO) del Collège Paul Ricoeur de Louvres de Francia y a sus profesores, acompañados por dos de sus homólogos del IES Los Rosales de Móstoles.

En el marco del programa de intercambio entre centros educativos de diferentes nacionalidades, en este caso entre el IES Los Rosales de Móstoles y el Collège Paul Ricoeur de Francia, el objetivo de la iniciativa es que los alumnos participantes se sumerjan en el idioma que están aprendiendo, pero también que conozcan las costumbres, las instituciones y la vida cotidiana de las familias de otros países. EL IES Los Rosales, que cuenta con una Sección Bilingüe en Francés desde el curso 2006/07, está comprometido con estos objetivos de aprendizaje de la lengua francesa desde la experiencia, además del deseo de formar a sus alumnos en el conocimiento, la aceptación y el respeto de la cultura de los países francófonos.

Durante la recepción, Cruceta dio la bienvenida a la comitiva y destacó la importancia que tienen este tipo de intercambios, "pues por medio de ellos se permite el trabajo conjunto con profesionales de otros países para innovar y modernizar la enseñanza, la formación y el trabajo con los jóvenes. Compartir buenas prácticas y trabajar en común estimularán el crecimiento personal de nuestro alumnado y profesorado. ¡Y además pasándolo bien!".

Durante su estancia en el municipio, que se prolongará hasta el 26 de abril, el grupo se alojará con las familias españolas de sus correspondientes. Durante los días lectivos harán visitas culturales por Madrid, Toledo., entre otras, y el fin de semana, así como por las tardes, después de las actividades, harán vida con las familias españolas.

## **Un proyecto para el intercambio**

El IES Los Rosales de Móstoles lleva varios años realizando viajes de intercambio con alumnos de 2º ESO y 4º ESO con centros franceses de diferentes localidades. Desde hace 8 años, en particular, el centro ha compartido esta experiencia con el Collège Paul Ricoeur de Louvres, situado en las proximidades de París con alumnos de 2º de ESO. Se trata de una experiencia que ha demostrado lo enriquecedor que es para los alumnos el convivir con estudiantes de otro país de edades e intereses similares a las suyas, durante una semana en Francia y otra semana en España, llegando incluso a crear lazos duraderos más allá del entorno académico.

El proyecto se complementará posteriormente con el viaje a París que realizarán los alumnos de 2º de ESO del IES Los Rosales, previsto para el 3 al 10 de mayo de 2017.